



# 玉川通信

学校だより NO. 1  
令和4年4月6日  
昭島市立玉川小学校  
校長 小川 広樹

よろしく願い申し上げます。

令和4年度が始まりました。桜の花も咲き誇り、子供たちの入学、進級を祝っているようです。御入学、御進学、誠におめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。期待に胸を膨らませている子供たちを学校教職員は全力で応援し指導、支援に当たる所存です。

新型コロナウイルス感染症拡大防止のためのまん延防止等重点措置は解除されましたが、東京都では「リバウンド警戒期間」が24日まで出されています。変異株がまだまだ猛威を振るい、まだまだ終息には至らない状況であることから、感染防止を継続すべきと考え、始業式や入学式を縮小して行いました。まだしばらくはマスクの着用、手洗いの徹底、3密を避けるなどの行動を続けていくことが重要であると考えておりますので御理解と御協力をお願いいたします。

さて、昨年度に引き続き昭島市立玉川小学校の第25代校長を務めます小川広樹と申します。子供たちが笑顔で登校し、日々成長できる学校づくりに努めてまいります。開校112年の伝統、そして落ち着いた環境、学校を応援して下さる保護者・地域の皆様に支えられる玉川小学校に勤められることを大変うれしく感じております。地域の宝である玉川の子供たちのために、誠心誠意努力させていただきます。よろしく願いいたします。

玉川小学校の子供たちは落ち着いているという評判をいただいております。子供一人一人を認め励ます御家庭の温かな愛情があればこそこの評判であると受け止めております。御家庭や地域の皆様の願いを真摯に受け止め、これまで築いてこられた伝統ある教育の成果にたち、更に充実した学校づくりに努めてまいります。

本校の教育目標は、「精いっぱい学習する子」「人のためにつくす子」「すすんで体をきたえる子」の育成です。知・徳・体のバランスのとれた子供を育てます。

人権尊重の精神を基調に、未来社会を切り拓き次代を担う社会の一員として、心身共に健康で、創造性に富み、人間として調和のとれた児童の育成を目指します。今年度は特に「精いっぱい学習する子」を重点目標とし、確かな学力の定着を図ります。子供たちの意欲や学ぶ喜びを大切に、日々積み上げていく教育活動を教職員一丸となって進めてまいります。教職員一人一人が「子供と共に自らも育つ」「より良く仕事をする」ことを目標に努力することが学校力を向上させることにつながると確信しております。新学習指導要領に基づいた学習が始まり、昨年度からGIGAスクール構想により児童一人一人にタブレット端末が配布され、新たな学習環境が整いました。どの学習場面でタブレット端末を活用することが児童にとってより有効な活用なのかを研究し、実践してまいります。

大切なお子様が、学習したり友達と関わったりすることを楽しみに学校に来ることができるよう、安全・安心な学校づくりも推進してまいります。

保護者・地域の皆様の御支援をいただきながら「チーム玉川小」として全力で子供たちを育てます。本年度も保護者・地域の皆様の深い御理解とお力添えを賜りますよう、よろしく願いいたします。

## 4月の生活目標

「気持ちの良い挨拶をしよう」

「美しい姿勢を身に付けよう」

「正しい言葉遣いをしよう」

<学級での取組>

・気持ちの良い挨拶をする。

・五つの姿勢の型を覚える。(立つ・座る・歩く・食べる・鉛筆を持つ)

・場や相手に応じた言葉遣いをする。